



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 480**  
**15 de noviembre de 2018**

## **Semana de la arquitectura se desarrollará en la UCE**

La Universidad Central del Ecuador organiza por tercer año consecutivo, la Semana de la Arquitectura que se desarrollará del 19 al 23 de noviembre.

En entrevista para Radio Universitaria, el Director de Carrera de Arquitectura, Rodrigo Merino, señaló que el evento nació por la necesidad de crear un espacio para compartir experiencias tendencias y pensamientos de la arquitectura desde varios puntos de vista de docentes y estudiantes y profesionales.

La Semana de la Arquitectura contará con tres expositores de las universidades de Guadalajara, Medellín y de Cuenca, quienes participarán en la Bienal Panamericana de Arquitectura, evento que se desarrollará en la misma semana. El docente y Coordinador de la Semana de la Arquitectura, Andrés Cevallos, comentó sobre las actividades organizadas, de las que se pueden destacar el conversatorio sobre arquitectura que comprende un debate para contrastar distintas visiones. Además, los asistentes podrán acudir a foros, ponencias, talleres, cine y fotografía referente a la arquitectura, urbanismo y patrimonio.

Los universitarios forman parte de la organización del evento, la estudiante de séptimo semestre de la Carrera de Arquitectura, Pamela Quisaguano, es parte de los alumnos que trabajan en la coordinación de varias actividades. Para ella, esta experiencia le permitió conocer a expertos de la arquitectura y difundir entre sus compañeros el espacio de ponencias para estudiantes dentro del evento. Las personas interesadas en conocer la cartelera de actividades completa pueden visitar el sitio en Facebook: Semana de la Arquitectura 2018. **AC**

